

REFERENCES (par oomark) Commerce

16-09-2014

Références (par oomark) n° 1853 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 17 septembre 2014 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Vers la fin de la rue de Moscou ?

En septembre 1939, alors que l'URSS et l'Allemagne se partageaient la Pologne, Le Figaro suggéra de débaptiser la rue de Moscou, située dans le quartier de l'Europe à...(suite)

Topo : "Vente : faut-il tout dire ?"

Au bureau :

Pour Pascal, il est bien plus beau de savoir quelque chose de tout que de savoir tout d'une chose

En clientèle :

Pécher par omission : pieux mensonge ?

"Chacun a son défaut, où toujours il revient." La Fontaine

La colle du jour : Pour se faire apprécier : poser des questions ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : Cet instrument cylindrique se présente habituellement sous une forme moins circulaire. De quoi s'agit-il ?
Réponse

avec

Carnet RH : « Il est interdit aux salariés de transporter sur une brouette des charges de plus de 40 kg (véhicule compris). » Vrai ou faux ? Réponse avec

Culture

COM

: Ce logo n'est pas celui de Nespresso, mais celui d'un Conseil général. Lequel ?

Réponse

avec

Les mots pour le dire

: « Gueule de bois ». Elle arrive après l'ivresse. Mais d'où vient la formule ?

Réponse

Partager
sur
twitter